

### Aunque Ud. no lo crea.

Los isleños de Oceanía prefieren morir a que se les ampute uno cualquiera de sus cuatro remos, por creer que ningún ser a quien le falte un brazo o una pierna puede entrar en Cielo.

En muchas de las antiguas casas de Holanda existe una segunda puerta que no se abre mas que en caso de matrimonio o muerte, de algún familiar.

La cabeza humana, según un fabricante de sombreros, tiende a aumentar de tamaño de día en día.

Según un sabio inglés, lo que más importa en el Mundo es el aire bueno, el agua buena, el alimento bueno, la buena salud y la tranquilidad de conciencia, cosas que cuestan bien baratas.



### Un pájaro jardinero

Vive en Nueva Guinea un ave del tamaño de un tordo, vestida con un plumaje sombrío, a la que los indígenas dan el nombre de pájaro jardinero, a causa de sus curiosas costumbres.

El volátil en cuestión no solo hace un verdadero jardín, sino que en medio del mismo construye un confortable pabellón.

Para ello busca un sitio donde el suelo esté bien liso y en el cual crezca alguna planta o arbusto de tallo, a cosa de medio metro de altura, apoya unos cuantos palitroques que sujeta con fibras y tiras de hierba. Luego da solidez a su obra con hojas, musgos y ramitas, que resulta una pequeña choza de forma cónica. Luego viene el jardín. Este pájaro busca musgos y líquenes de vivos matices y los reparte en el suelo en torno de su cabaña, después sobre esta alfombra va colocando flores, pequeños hongos y frutas de vivos colores.



### El avión belico del porvenir

Bombarderos pequeños y rápidos, en vez de los aviones gigantes construidos durante la guerra, serán los aviones bélicos del porvenir como consecuencia del descubrimiento de la bomba atómica, dice el redactor aeronáutico del "Time". En efecto dice la bomba atómica es tan pequeña y ligera su peso total, según parece, es inferior a las 400 libras que el avión de bombardeo del porvenir será, probablemente, del tipo "Mosquito" aún del "Mustang" caza con mayor radio de acción que se conoce pues, este último podría fácilmente transportar una de estas bombas.



### Hay para consolarse

Según declaraciones del científico francés Paul Ribet los rusos mediante la colaboración de los sabios alemanes que estaban en vísperas de lograr el éxito en sus experimentos sobre la bomba atómica, podrán en plazo no lejano producir un artefacto atómico de una potencia sesenta veces mayor que la conocida y empleada contra el Japón.

Cuatro de las nuevas bombas, serían suficientes para destruir por completo la ciudad de París.

Pero según un periodista norteamericano, hay la esperanza de que en tiempo no muy lejano, será descubierto el medio de hacer explotar las bombas atómicas que se hallen camino de su objetivo, gracias a una nueva forma de radiodefensa de intercepción.



### Nuevos inventos

Se ha logrado obtener una abeja de colmenas que no produce picaduras.

Se ha ideado un instrumento, llamado "Tipatune" que se asemeja a una máquina de escribir portátil y trabaja como ella; pero hace sonar notas musicales en vez